



ろくたんちゅう

# 六反中だより



へいせい ねん がついたちはっこう  
平成29年6月1日発行  
おさかしりつながよしろくたんちゅうがっこう  
大阪市立長吉六反中学校  
こう ちょう た しろ しん じ  
校長 田代晋司

## 3年生 修学旅行

29.5.26(金)~28(日)

3年生は5月26日(金)から2泊3日の行程で長野市大岡方面へ全行程貸切バスを利用して修学旅行を実施。天候にもめぐまれ、素晴らしい修学旅行になりました。

初日は、近畿道・名神高速を経由して「ひこねスカイアドベンチャー」へ。まずは命綱をつけて地上からスタートするアスレチックコースのハイエレメント Adventure-G。地上8m、18アイテムに挑戦!大きな丸太の上を歩いたり、グラグラ揺れる板やロープを渡ったり、コースの最後には、ミニサイズ?の空中スライダーも登場。一歩踏み出す勇気を試されました。ローエレメントではガイドのリードでクラスのみんなで協力して楽しみながら一つのことをなまこと成し遂げることを通じ、仲間との絆を実感しました。

宿泊は長野県聖高原の自然豊かな大岡地区での民泊連泊です。入村式での緊張した顔は、お迎えの民家のおじさん、おばさんたちのやさしそうな笑顔で吹き飛びました。田植えなどの農業の家業体験や紙鉄砲づくり、満天の星空など大阪ではできない貴重な経験をすることができました。退村式でのなごりつきない様子からは、本当に可愛がっていただけたことがうかがわれ、感謝の気持ちで一杯です。3年生のみんなも頑張ってくれ、「いい子たちですね。」とおほめの言葉もいただきました。

三日目の午前はラフティング。ヘルメットとライフジャケットに身を固め、ゴムボートに分乗して犀川を下ります。最初はおつかなビックリでしたが、ノリのいいガイドのリードでパドルをやり、雪の残る北アルプスの山並みや川辺の鮮やかな緑を見ながら、みんなで協力して進みます。冷たい川へ飛び込んだのも忘れられない思い出ですね。

冷たくなった体を温泉で温めて、昼食は安曇野スイス村でカレーライス。食後は、渡す人の顔を思い浮かべながらお土産を買い、帰途につきました。

三日間、声を荒げて叱られる場面は一つもなく、集合時間もきちんと守るなど自覚ある行動ができた43期生。いい思い出がたくさんできましたこと思います。大成功の修学旅行でした。

スカイアドベンチャー挑戦中  
足がすくみます。



たうえたいけん  
田植え体験。  
泥に足を取られそう  
です。



犀川でのラフティング。水は冷  
たかったけど、  
気分は最高!



## だいかいどうじゅぎょう 第2回土曜授業

3年生の修学旅行中の5月27日(土)第2回土曜授業をおこないました。1・2限は授業参観。少し緊張気味の授業風景が見られました。新年度が始まって2ヶ月。保護者の皆さまのご協力もあり、非常に落ち着いた状態で学校生活を送ることができます。

引き続きおこなった「1年生一泊移住説明会」にも多くの保護者の皆さまにご出席いただきありがとうございました。6月7日・8日、大阪府立海洋センター(淡輪)でカッター訓練等を行い、泊をともにすることで、自然に親しみながら、より良い集団づくりをめざします。



6月4日は『虫歯予防デー』そして6月10日までの一週間は『歯と口の健康週間』です。歯医者さんにかかる前に、自分で虫歯を予防しよう。

# 六反健児 頑張る!!

◎テニス部 大阪市春季総体

【個人戦】シングルス

Tさん ×0-6浪速、Kさん ×3-6女学院、  
 Mさん O6-1大領、O6-2女学院、O6-3天満  
 ⇒ 6/3 マリンパーク北村での準決勝へ、【団体戦】6/4  
 ◎吹奏楽部 5/3(水) 古代市(クラフトパーク)発表会  
 に出演。吹奏楽コンクールの自由曲として取り組んで  
 いる「ネイサン・ヘイル・トリロジー」のほか、「上を向  
 いて歩こう」、「J-BEST' 15」を演奏しました。  
 お忙しい中、たくさんの保護者、地域の皆さんにお越  
 ししていただきありがとうございました。



## 編集後記

「働きづめ先生に感謝し学校生活」

ある日の読売新聞の読者の投書コーナーの見出しだす。東京都町田市の13歳の中学生のものです。内容は次のようなものでした。

公立中学校の先生が働き過ぎという記事を読んだ。野球部顧問のスケジュールを見ると、平日は朝早くから夜遅くまで、そして土曜日も働いていた。私は当たり前のよう授業を受けているが、先生は立ったままで休む間もない。放課後も部活などで残業し、本当に大変だと思う。そんな大変な思いをしながら頑張ってくれている先生方の授業で、居眠りをしたり、ノートを取らずにいたりする人がいることは失礼な態度だ。これからは先生方に感謝しながら、学校生活を送りたい。

これは、「中学教諭の約6割が週60時間以上勤務しており、過労死の目安とされる水準を超過している」という文部科学省の発表の記事を読んでのものです。六反中の先生たちも朝早くから夜遅くまで働いて、土日も部活動指導をしています。生徒のみんなも自分のすべきことを頑張ってほしいと思います。

にち 日	よ 曜	6月学校行事等	きゅうしょ 給食
1 もく 木	ねんせいしょくばたいけんがくしゅう 2年生職場体験学習	きょういくじつしゅう 教育実習	ねん 13年
2 きん 金	↓ SC		ねん 13年
3 ど 土	おおさかしゅんきそううたいくといかい 大阪市春季総合体育大会		
4 にち 日	↓		
5 げつ 月	ねんじつりょく 3年実力テスト①(数・英・理・社・国)	○	
6 か 火	(全) 1年一泊移住事前指導(6限)	○	
7 すい 水	ねんいつばくいじゅう 1年一泊移住(海洋センター)	ねん 23年	
8 もく 木	↓		ねん 23年
9 きん 金 (全)	ぜん SC	○	
10 ど 土			
11 にち 日			
12 げつ 月	しょくいんかいぎ 職員会議	きゅうしょくひひきおとし 給食費引落	○
13 か 火 (全)	ぜん		○
14 すい 水	しょうちゅうこうりゅうかい 小中交流会	○	
15 もく 木			○
16 きん 金 (全)	ぜん SC	○	
17 ど 土			
18 にち 日			
19 げつ 月	しんろすつめいかい 進路説明会15:30~		○
20 か 火			○
21 すい 水	ねん 3年チャレンジテスト		○
22 もく 木		せいかつじどうけんしゅうかい 生活指導研修会	○
23 きん 金		SC	○
24 ど 土	しんぞうにじけんしん 心臓二次検診(該当者)		
25 にち 日			
26 げつ 月		ちょうしゅうきんひきおとし 徴収金引落	○
27 か 火	きまつ 期末テスト(理・音・体)	×	
28 すい 水	きまつ 期末テスト(英・数・技家)	×	
29 もく 木	きまつ 期末テスト(国・社)	×	
30 きん 金			○
備考		SC…スクールカウンセラ来校日 ねんはくちけんこうきょうしつ 1年歯と口の健康教室 だいかいどうじゅぎょう 第3回土曜授業7/1 がつきまつほこしゃこんだんかい 学期末保護者懇談会 7/13~19 (3年は12~) がつきしうぎょうしき 1学期終業式 7/20(木)	らいこうひ

☆長吉六反中学校のホームページにお越しください♪  
 • Google, Yahoo!などから「長吉六反中学校」で検索  
 おおさかしきょういくいいんかい  
 • 大阪市教育委員会のHPから「大阪市立学校園」→  
 ちゅうがくこうこうひらのく  
 「中学校」→「平野区」→「長吉六反中学校」を順に